

Quiz

Edición 9
2010

Programa de Comunicación Social



COORDINACIÓN
TODO BIEN
IN FOCUS



COORDINACIÓN

El Programa de Comunicación Social quiere felicitar a la IV promoción de graduandos que tendrán su ceremonia el día 24 de septiembre a las 5:00 pm., en el Auditorio I del campus de Villa del Rosario. Bendiciones y muchos éxitos para los nuevos profesionales de la comunicación.

Estudiantes de I a X semestre pueden pasar por coordinación de programa de Comunicación Social a reclamar el carné del seguro estudiantil.

Si aún no ha reclamado certificados de semanas de la comunicación, conferencias, congresos y diplomados, por favor acercarse a la Coordinación de Programa de Comunicación Social, en horas de la tarde, cualquier día de la semana.

50
AÑOS

Producción
Coordinación de Programa
Comunicación Social
Campus Villa de Rosario

Textos
Marcela Capacho
Pasante
Diseño Creativo
Cinzia Morris

3ra Semana de la Comunicación

MEDIOS , SOCIEDAD Y DEMOCRACIA



Abiertas las inscripciones a todos los estudiantes de Comunicación Social que estén interesados en participar de las actividades de la 3 semana de la comunicación (Medios, Sociedad y Democracia) que se llevara a cabo del 11 al 15 de octubre. Si quiere participar de los talleres pasar por la coordinación del programa. Cupo Limitado. El costo de las charlas tendrá un valor de \$40.000 pesos. Mayor información: semanadelacomunicacion@unipamplona.edu.co

COORDINACIÓN

Recuerde que la semana de parciales va del 20 al 24 de septiembre, por favor estar pendiente de la programación que hacen sus docentes en las cátedras que están cursando.

El cubículo de Comunicación Social ubicado en la Virtualteca I en el campus de Villa del Rosario, es para uso de asesorías de los docentes. Por favor tener en cuenta los horarios establecidos por sus profesores para la realización de las mismas.

Egresados pueden pasar a recoger su carné por la Coordinación del Programa en el campus de Villa del Rosario. Atención en horas de la tarde.

TODO BIEN

PARA LOS MEDIOS Y CREADORES DE CONTENIDOS CULTURALES A LOS ESTÍMULOS DEL PROGRAMA NACIONAL DE CONCERTACIÓN

El Programa Nacional de Concertación Cultural del Ministerio tiene abiertas las inscripciones, hasta el 30 de septiembre de 2010, la convocatoria pública anual que busca apoyar, impulsar y visibilizar proyectos y organizaciones artísticas y culturales de todo el país.

Para esta versión, el Programa Nacional de Concertación amplio las características de su invitación y, como apoyo al fortalecimiento de la política de comunicación para la inclusión, entregara recursos a los diferentes medios, organizaciones y proyectos de comunicación, para que participen en la difusión de contenidos culturales a través de medios impresos especializados, proyectos de televisión, series audiovisuales, medios digitales y medios de comunicación comunitarios o sin ánimo de lucro y productoras de televisión.

Del mismo modo, los creadores de contenidos que quieran participar e inscribir sus proyectos en las distintas líneas de acción o categorías que comprenden la convocatoria.

- 1) Actividades artísticas y culturales de duración limitada
- 2) Actividades culturales de carácter permanente
- 3) Formación artística y cultural
- 4) Promoción y circulación de la cultura a nivel nacional o en el exterior
- 5) Fortalecimiento cultural a contextos poblacionales específicos
- 6) Promoción y equiparación de oportunidades culturales para la población en situación de discapacidad.

Categorías

Para más información visite la página: www.mincultura.gov.co

INFOCUS



Javier Otero

Javier estudiante de XIII semestre de comunicación social, hace tres años mediante la cátedra de Fotografía descubrió su pasión por la misma, expresando “todo nació gracias al profesor Edgar Villamizar Portilla, quien me impulso a concebir la fotografía como una herramienta de expresión con pretensiones artísticas”.

Otero se inspira en la música, el cine, en épocas y en grandes maestros del siglo XX y XXI; además le apasionan los mitos y en ello basa sus imágenes atractivas las cuales llevan un sentido urbano, mezclando también lo sensual y a su vez dejando ver la sensibilidad de la mujer en sus desnudos.

Ha sido miembro cofundador del Centro de Estudio y Expresión comunicativa C.E.E.C. de la Universidad de Pamplona, también es el director y gestor de Cine Club “El Imaginarium” de nuestra institución. Actualmente está explorando diferentes facetas de la fotografía y continúa sus estudios.

Javier cuenta que para un futuro quiere construir mediante la fotografía una visión del mundo donde se revelen las pretensiones tanto académicas como profesionales y así ser reconocido en el departamento por sus grandiosas expresiones de arte.

Si quiere conocer más de este gran artista o desea ver más de sus expresiones, visite su página

www.wix.com/imagine_ricardootero/portafolio



De la música



La espera